



Fiscal Regional Trinidad Steinert y juicio contra integrantes del Tren de Aragua que opera en Chile:

“Estamos imputando delitos de extrema gravedad tales como homicidios, secuestros, trata de personas, tráfico de migrantes y extorsión”

Este martes un total de 12 acusados de esta organización criminal venezolana deberá enfrentar a la justicia chilena, aquí en Iquique.



“Este es un juicio de vital importancia para la región de Tarapacá y para el país”, expresión que corresponde a la Fiscal Regional, Trinidad Steinert al referirse al proceso judicial que enfrentarán, a partir de este

martes, doce integrantes de una célula del Tren de Aragua que operaba en esta zona y gran parte de Chile. “Estamos imputando delitos de extrema gravedad cometidos por estos

sujetos, tales como homicidios, secuestros, trata de blanca, tráfico de migrantes, extorsión, entre otros. Y para lo cual estamos solicitando la pena de presidio perpetuo”, aclara la autoridad máxima de la Fiscalía de Tarapacá.

Se trata de 12 acusados, entre los que se encuentra el líder en Chile de esta organización criminal conocido como Estrella, Carlos González Vaca; a los que se añade, entre otros delincuentes, el sicario Hernán Landaete Garlotti, alias “Satanás”.

“La novedad es que cada día los 12 acusados

enfrentarán en forma telemática, vía zoom, a los 200 testigos y a los peritos, que estarán aportando en este juicio oral. Por ello estamos

en contantes reuniones con el Poder Judicial y la Defensoría, para que todo en este juicio no tenga ningún problema de integridad y

seguridad, principalmente para quienes participaran en él y también para la comunidad”, expresa la Fiscal Regional Trinidad Steinert.

